



## LA PRESENCIA DE LOS AFROAMERICANOS EN ALCOHÓLICOS ANÓNIMOS



Desde el momento en que nació Alcohólicos Anónimos, en Akron, Ohio, el 10 de junio de 1935, la esperanza de la Comunidad siempre ha sido llegar a cada alcohólico que necesita y desea recibir ayuda.

Alcohólicos Anónimos se ha esforzado especialmente en enfatizar que ningún alcohólico puede ser excluido de Alcohólicos Anónimos.

Nuestra Tercera Tradición establece claramente:

“El único requisito para ser miembro de A.A. es el deseo de dejar la bebida”. Tú eres miembro cuando lo digas.

Ya en el año de 1940, cuando Alcohólicos Anónimos tenía solamente cinco años de edad, Bill W., nuestro cofundador, invitó a dos alcohólicos negros a asistir a una reunión en Nueva York. “Después de oírlo hablar en una institución le preguntaron si a su liberación podrían ingresar a Alcohólicos Anónimos. Bill respondió afirmativamente y pocas semanas después se presentaron en una reunión.... A mediados de la década de los cuarenta, un número de alcohólicos negros habían encontrado la sobriedad en el programa.

A Jim S., un médico, se le consideró el iniciador del primer grupo negro de Alcohólicos Anónimos.

Desde aquel entonces, a pesar de las dificultades y obstáculos que a veces deben enfrentar las personas negras en la sociedad en general, miles de alcohólicos negros han sido bienvenidos y han hallado la recuperación en Alcohólicos Anónimos, y del mismo modo puedes hacerlo TÚ.

‘Transmítelo’, pág. 312-313

Nota: “La historia de Jim” aparece en el libro: De las tinieblas hacia la luz, pág. 57.

Yo Soy Tú, comunicándose contigo a través de mí... Si supieras quien en realidad eres, sabrías que eres magia.

